
令和5年度 第7回班長会議議事録
2023/10/24 会長 横藤雅人

作成　中島すが子

1．青葉自治連合会関係（10/19（木）自治連定例役員会より）
・札幌デジタル田園都市事業の紹介＜新・さっぽろモデル＞

…もみじ台・青葉地区で合計150台のタブレットを無償貸与し、健康課題・地域課
題・生活課題・行政課題に取り組む。スマホでも一部の機能が使える→地域情報、
健康対策、フードロス対策、コミュニティ農園参加など（IoT利用）

・10/27（金）いきいき健康フェア→10/23実行委員会13:30～（23日までに白樺会
1名支援者要請）

・10/31（火）区民祭り実行委員会
・11/2（木）落ち葉堆肥づくりは延期
・11/2（木）秋季迷惑駐車防止パトロール（白樺会より1名参加要請）
・11/3（金祝）フロアカーリング大会
・11/9（木）厚別南青葉地区義務教育学校にかかわる検討委員会（横藤会長出席）
・11/19（日）厚別区まちづくり研修会（10/23～25に参加名簿・懇親会参加費）
・11/22（水）18:30～厚別区除雪連絡協議会
・1/4（木）15:00～16:30令和6年度厚別区互例会　　エミシア　4,000円
・1/21（日）10:00～12:50雪中運動会・・・青葉中央公園
・青葉町だより新年号の内容→各単町で「きらりこの人」の推薦募集
・札幌市バスの情報…中央バス冬ダイヤで土曜全休の路線あり

2．親睦旅行報告〈伝法副会長〉
・お陰様で無事に楽しく終了しました。
　・・・当日のキャンセルを含めて４５名で出発。青空の下、楽しく、気持ちよくリ

　　　ンゴ狩りが出来ました。ホテルでのブッフェ、水族館の見学も雨に当たらず最後ま
　　　で楽しく過ごしました。全員無事に元気に帰路につきました。

3．お祝い・弔慰金関係〈中島副会長〉
・弔慰金、3軒にお届けしました。

4．ふれあいいきいきサロン〈小野福祉部長〉
・10/4（水）第3回報告
・12/13(水)第4回いきいきサロン

…「風呂敷の結び方講座」（講師：風呂敷文化協会代表 横山芳江さん）
・・・１１月に回覧しますので、是非参加して下さい。

白樺会回覧



5．世帯数確認、会費納入、事業所加入関係〈中島副会長、木原会計部長、小林副会長〉
・会費納入状況報告（別紙）・・・順調に納入されています。
・ホームページにての事業所紹介の進捗について・・・もう少しです。
・白樺会加入の総世帯数は３９２戸、非加入世帯も含めた全世帯数は約４５０戸。

6．防犯防災部より〈古畑防犯防災部長〉
・10/14（土）秋の火災予防運動「街頭防火キャンペーン」に参加。
　・・・これからは暖房機の火災に気をつけて下さい。
・防災だよりNo.5を防災サポート利用者様へ配布完了。

7．今後の班編制、文書回覧について〈中島副会長、横藤会長〉
・4班と3班（他も）の統合について
　・・・統合を進めます。役員会で統合理由等文書を作成して班の皆さんの了解を得

　　　たいと思います。

8．第3回明るくトゥインクルな町づくり〈小林副会長〉
・別紙及びプレゼンにて詳細を説明しました。案内文と申請書を裏表にした文書を全　　

　　　会員に配付します。参加が増えることを期待しています。
　・・・安心安全なまちづくり、防犯にも役立つ取り組みです。

9．マス花壇について〈小林副会長〉・・・別紙（回覧）
・１１月１１日（土）土づくり作業を実施します。
　少雨は決行。悪天候の場合は早朝にホームページ掲載、班長にはLINEで知らせます
（早朝の電話は控えさせて頂きます。）

10． 役員、班長プレートについて（継続審議）〈小林副会長〉

・戸建て、マンションの実情に合った方法でという方針を受けた進め方
・実物大サンプルを見ながら。
　・・・予定通りに進めて行くことを確認しました。マンションの場合はプレート掲

示について管理組合に確認したいと思います。

11． その他

・次回自治連定例役員会（11/16・木）18:00～
・次回班長会議（11/28・火）19:00～


